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N i e d e r s c h r i f t  
über die 7. Sitzung des Ortsbeirates Duttweiler 
der Stadt Neustadt an der Weinstraße 
am Dienstag, dem 10.02.2015, 19:30 Uhr, 
im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Duttweiler 
 
- Öffentliche Sitzung - 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Anwesend: 

Mitglieder 
Becker, Sascha  
Boßert, Reiner  
Fuchs, Johannes  
Jakobi, Sonja  
Scharfenberger, Walter  
Scheid, Udo  
Walter, Jörg  

Verwaltung 
Roth, Stefanie  

Stellv. Ortsvorsteher 
Lützel, Gabi  

Ortsvorsteher 
Syring-Lingenfelder, Gerhard  
 

Entschuldigt: 
Mitglieder 
Lagas, Patrick  
 
 

 
 
 
TAGE SORDN UN G:  
 
1.  Schnelles Internet 

a) Vorstellung Konzept Fa. Breitbandversorgung Pfalz 
b) Angebot Fa. Inexio 

  
2.  Antrag der FWG: Wasserpreis 
  
3.  Antrag der CDU: Ergebnisse der CDU-Bürgerbefragung 
  
4.  Mitteilungen und Anfragen 
  
 
 
 
Herr Syring-Lingenfelder eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße 
Einladung fest. 
Er begrüßt alle Anwesenden, sowie Wolfgang Meinolf von der Breitbandversorgung 
Pfalz, Stefan Ullrich von der WEG, die Presse und interessierten Bürger. 
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TOP 1  
Schnelles Internet 
a) Vorstellung Konzept Fa. Breitbandversorgung Pfalz 
b) Angebot Fa. Inexio 
 
 

 

a) Herr Meinolf stellt das Konzept der Firma BBV Pfalz vor. 
 
b) Gerhard Syring-Lingenfelder stellt das Konzept der Firma Inexio vor. 
 
- Stefan Ullrich schlägt vor, die WEG mit einer Interessensbekundung zu beauftragen 
und sich dann entsprechend zu entscheiden. 
 
TOP 2  
Antrag der FWG: Wasserpreis 
 
 

 

Udo Scheid verliest den Antrag. Die Ratsmitglieder stimmen dem Antrag zu. 
 
TOP 3  
Antrag der CDU: Ergebnisse der CDU-Bürgerbefragung 
 
 

 

Gabi Lützel trägt den Antrag vor. Ebenso verliest sie das Ergebnis der 
Bürgerbefragung. 
Der Ortsvorsteher schlägt vor, dass die Dokumente mit dem Protokoll der Sitzung an 
die Ratsmitglieder ausgehändigt werden. 
. 
TOP 4  
Mitteilungen und Anfragen 
 
 

 

- Der Ortsvorsteher hat die Verwaltung gebeten die inzwischen gut frequentierte 
Bushaltestelle an der L540 im Zuge der kommenden Baumaßnahmen auszubauen. 
 
- die Errichtung einer geschwindigkeitshemmenden Maßnahme in der Altdorfer 
Straße ist noch nicht umgesetzt und soll in der nächsten Sitzung der 
Verkehrskommission besprochen werden. 
 
- ebenso wird um ein Durchfahrtsverbot im Zuge der Sanierung der L560 in der 
Altdorfer Straße gebeten. 
 
- es gibt ein Seminar zum Thema Kommunalverfassung. Der Ortsvorsteher reicht das 
Anmeldeformular den Ratsmitgliedern weiter. 
 
- ebenso wird der Antrag der Stadtverwaltung die Kommunikation des Ortsbeirates 
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per E-Mail zu halten an die Ratsmitglieder weiter gereicht. 
 
- Termine für event. Sitzungen des Ortsbeirates 2015 werden wie in der 
anhängenden Liste bekannt gegeben. 
 
- in der Ortsvorsteherbesprechung wurden städtische Flächen besprochen auf denen 
event. Unterkünfte für Asylbewerber errichtet werden können. 
 
- zum Thema Ortsbildsatzung gibt es eine neue Entwicklung: jeder Ortsteil soll eine 
eigene Satzung erhalten. 
 
- die Sperrpfosten im Kirchfeldweg, die durch Thomas Baldermann in der Sitzung 
vom 08.12.2014 zugesagt wurden stehen noch nicht. 
 
- Gabi Lützel teilt mit, dass die Asylbewerber aus Mazedonien bei Familie 
Weißgärber eingetroffen sind. Es ergeben sich allerdings 
Kommunikationsschwierigkeiten, da diese nur Türkisch sprechen. Um Hilfe aus der 
Bevölkerung wird gebeten. 
Der Ortsvorsteher bedauert, dass er keine Information erhalten hat, obwohl dies bei 
der Ortsvorsteherbesprechung zugesagt wurde. 
 
- Udo Scheid teilt mit, dass in der Mandelbergstraße eine Kanalabdeckung erheblich 
über die Bodenhöhe raus ragt und dies Zwecks Vermeidung event. Stürze behoben 
werden muss. 
 
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:25 Uhr 
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